

BAB LokalAnzeiger – 04./05.10.2014

Christus, Maria und Joseph sind angekommen

Glockenprojekt in Rüdersdorf jetzt auf der Zielgeraden



Thomas Fink vom Stapler-Service Rüdersdorf hebt die wertvolle Fracht vorsichtig aus dem Transporter.

Foto: Christoph Mann

Rüdersdorf (cm/lh) Vor zwei Jahren stellten Experten vom erzbischöflichen Ordinariat Berlin fest, dass die 1905 eingebauten Glocken der katholischen Kirche Heilige Familie in Rüdersdorf dringend ersetzt werden müssen. Auch der Dachstuhl war dringend sanierungsbedürftig. In der Kirchengemeinde begann man Spenden zu sammeln. 55.000 Euro, fast die Hälfte der Gesamtkosten, musste die Gemeinde selbst aufbringen. Mit vielen Aktionen und Aufrufen und dank vieler Unterstützer konnte die Summe aufgebracht werden. Drei neue Glocken sind

im Münsterland in der Petit & Gebrüder Edelbrock Glocken- und Kunstguss-Manufaktur in Gescher gegossen worden. Jetzt wurden sie nach Rüdersdorf gebracht. Die Christusglocke ist mit knapp 400 Kilo Gewicht die Größte. Die Marienglocke wiegt 273 Kilo und die Josephsglocke bringt ganze 184 Kilo auf die Waage. Mit Hilfe eines Staplers und eines Hubwagens wurden die drei Glocken ausgeladen und ins Innere der Kirche transportiert. Eine größere Gruppe aus der Gemeinde und der Rüdersdorfer Bürgermeister André Schaller, Schirmherr der Aktion, hatten

dazu eine Reise in die westfälische Glockenstadt nahe der niederländischen Grenze unternommen. „Das erlebt man nicht alle Tage“, sagt Rainer Pabel sichtlich bewegt dazu. Der Gemeindevertreter hatte sich in besonderer Weise für das Projekt eingesetzt. Andreas Wibbels, Vorsitzender des Glockenausschusses, freutsich ganz besonders: „Damit biegen wir auf die Zielgerade ein.“ Den Transport hatte Bernd Pabel von der Cemex Logistik GmbH besorgt, unterstützt vom Gabelstapler-Service Thomas Fink. Beide Unternehmen erbrachten ihre Leistungen als

Sponsoring. Auch Alfred Molter von der Aktion „Glocken für Rüdersdorf“ ist froh und dankbar, dass es endlich geschafft ist. „Es ist ein sehr schönes Gefühl. Wir haben den Leuten versprochen, dass sie neue Glocken haben werden, wenn sie mitmachen, es haben ganz viele mitgemacht, viele haben gespendet, viele Unternehmen haben ihre Leistung eingebracht und heute ist der Tag, wo wir sagen können: Wir sind pünktlich!“ Die Glocken werden erst einmal in der Kirche aufgestellt. Am Samstag, dem 18. Oktober 2014, kann sie jeder bei einem Tag der offenen Kirche besichtigen. Der darauffolgende Sonntag wird dann ein großer Tag für ganz Rüdersdorf. Während des um 10 Uhr beginnenden Festgottesdienstes wird der Berliner Weihbischof i. R. Wolfgang Weider die Glocken weihen und ihrer Bestimmung übergeben. Anschließend wird die Gemeinde auf dem Pfarrgelände feiern und allen danken, die in irgendeiner Weise das ehrgeizige Vorhaben unterstützt haben.



Sehen Sie dazu auch einen
Fernsehbeitrag unter:
www.odf-tv.de